Jahresbericht des Präsidiums für das 12. Clubjahr 2021

Das Vereinsjahr

Das Vorjahr 2020 wurde infolge der Corona-Pandemie mit der Mitgliederversammlung vom 21. August 2021 Open Air abgeschlossen.

Das Protokoll liegt auf und ist auf der Homepage publiziert. 25 Mitglieder nahmen teil.

Ämterverteilung des Clubjahres

Kommunikation, Präsidiales: Irene Mahrer
Kassier: Jürg Bettenmann
Aktuar: Dieter Hössli
Events: Koni Bernath

Revisoren: Erwin Wachter, Bea Rotach

7.Dezember 2020

Versand des Jahresprogramms 2021 mit Informationen

5.März: Mitgliederversammlung Pétanque Club Thalwil

Die Pandemiebestimmungen erlauben erneut keine Anlässe in Innenräumen. Die MV wurde wie schon im Jahr 2020 Open Air am 11. August in den Plattenpark verschoben.

11. April: Anspielen

Am 25. November 2020 wurde auf der Platte zum letzten Mal gespielt und bereits am 6. Februar 2021 traten gemäss Corona-Bestimmungen die erlaubte Anzahl Spielenden zum Duell mit den eisigen Kugeln an. Und weiter gings mit Saharastaub in der sonnigsten Kälte. Schon vor dem Anspielen war von Sonnencrème die Rede! Beim Anspielen mit Sonnenschein sowieso.

8. Mai: Taktik Technik von Philipp Gohl

Bei schönstem Frühlingswetter standen 14 Spielerinnen und Spieler auf der Platte und versuchten sich in Zielübungen auf Ringe und Strichen auf dem Kies. Mittlerweile lässt sich der Erfolg schon ablesen, sind doch schon einige Clubmitglieder im Spielniveau aufgestiegen. Aber es gibt noch Luft nach oben. Philipp wird als Trainer unentbehrlich. Seine hilfreichen Tipps und begleiten den PCT in die Zukunft, ins Reich der Lizenzierten. Wir danken Philipp für seinen grossartigen Einsatz.

20. Juni: Grand Prix Pétanque

Spannung boten an diesem Wettkampftag nicht nur die 24 Spielerinnen und Spieler, sondern auch das Wetter mit stündlich wechselnden Sturmfronten. Nach drei Durchgängen winkte der Apéro, der Gill glühte und die mitgebrachten Köstlichkeiten sorgten für Kraft in der letzten Runde. Es siegte Heinz Horn, gefolgt von Doris Grimm und Erwin Wachter.

10. August: Pétanque Ferienspass für Schulkinder

Der seit mehreren Jahren durchgeführte Pétanque-Kurs für Schulkinder im Rahmen der Ferienspass-Angebote scheint allmählich seine Anziehungskraft zu verlieren. Während es in früheren Jahren jeweils ein halbes Dutzend (oder mehr) Kinder waren, die teilweise trotz schlechten Wetters teilnahmen, erschienen dieses Jahr nur ein Mädchen und ein Bub zur festgelegten Zeit auf dem Plattenparkt – vielleicht auch deshalb, weil der Anlass kurzfristig hatte verschoben werden müssen und weil Corona sich bemerkbar machte.

4./5, September Besuch aus Schiltigheim/Elsass

Unsere Schiltigheimer Freunde verzichteten wegen Corona auf den Gegenbesuch beim uns.

19. September: Ricard Cup

Obwohl sich ein paar unserer «Champions» bereits ins Pétanque-Weiter-bildungscamp nach Griechenland abgesetzt hatten, kämpften 14 Daheim-gebliebene in spannenden, ja hochstehenden Partien um den Sieg. Das PC-Testprogramm startete gut, konnte jedoch nicht zu Ende gespielte Partien mitrechnen. Für die Auslosung der hart umkämpften Endpartien wurden die altbewährten Würfel hervorgeholt. Den ersten Platz und damit den begehrten Ricard Cup 2021 gewann Stephanie Rudin, Irene Mahrer Gandola wurde zweite und auf dem dritten Platz folgte Rainer Morscher. Es war ein spannendes Turnier, das trotz Aderlass zu einem fröhlichen Ende mit Anstossen auf die Siegerinnen und den Sieger endete, mit Ricard natürlich.

23. Oktober: Abspielen

Tatsächlich abspielen, oder besser gesagt anspielen auf die Wintersaison mit Schal und Mütze? Das Dutzend war voll, das Wetter okay. Niemand mochte an ein Ende der Saison auf der Platte denken. Bereits Ende Oktober war jedoch von Kälte und Regen die Rede. Im November dann bei Regen und 9 Grad. Schliesslich fand die allerletzte Outdoor-Partie am 31. Dezember statt und endete stilgerecht als Party mit Prosecco.

13.. November: Bouillabaisse Schützenhalle

Rund 40 Mitglieder des PCT feierten in der Schützenhalle auch gleich das 10 Jahr-Jubiläum. Am Nachmittag wurden die neuen Indoorkugeln getestet. Die Bouillabaisse blubberte im grossen Topf, bewacht von Piär Amrein und Peter Pfister. Zur Eröffnung des legendären Apéro-Buffets von Stephanie Rudin spielten Lady Pinball und der Saxofonist Stefan Rüfenacht ein erstes Set. Die Stimmung hätte nicht besser sein können. Dann kam die legendäre Bouillabaisse! Grosse Komplimente an die Köche. Mit feinen Kuchen und jazzigen Klängen endete der Abend.

20. November: Indoor Pétanque in der Turnhalle

Nachdem anlässlich der Bouillabaisse in der Schützenhalle das Indoor-Pétanque-Fieber ausgebrochen war, musste eine Spielmöglichkeit für die Wintersaison gefunden werden. Die Lösung: jeden Donnerstag-Abend von 20.30 bis 22 Uhr Indoor-Pétanque in der Turnhalle Platte. Saubere Turnschuhe und Mundschutz waren erforderlich. Mehr Kugeln brachten mehr Spielende. Es waren vergnügliche Abendstunden mit den weichen Kugeln und dem unberechenbaren Cochonnet aus Holz, das bei Berührung einem Kreisel gleich davonschwirren konnte. Die Turnhalle wurde uns bis zum 21. April 2022 gratis überlassen.

Mitgliederbestand per 23.8.23

Eintritte: Huber Mia, Fritschy Maria, Steinmann Claudia, Brechbühl Christian, Gohl Luca, Cierny Beatrice, Jasmine Jaegge (Wiedereintritt)

Wir heissen die neuen Mitglieder herzlich willkommen.

Total 56 Frauen 28 Männer 28

Thalwil, 23. August 2021/Irene Mahrer